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Con nueve clavadistas encabezados por la mundialista Anisley García asistirá Cuba al Campeonato
Panamericano del deporte, categoría juvenil, en la ciudad canadiense de Victoria desde el 28 próximo.

Anisley, que pese a sus 15 años acumula experiencia en varias justas internacionales, buscará superar ahora el
bronce de plataforma individual conseguido en la edición anterior y comanda un grupo de otras tres niñas y cinco
varones.

La mayoría de los involucrados tienen menos de 16 años, son campeones de los Juegos Escolares y constituyen
la reserva del equipo élite, según explicó la comisionada nacional Milagros González.

«Es la cantera más sólida de relevo que hemos tenidos en los últimos años y preferimos darle a ellos esta
oportunidad para que comiencen a “foguearse” en eventos fuera de casa», explicó la exclavadista.

Mirielis Fernández, Brenda Nuviola y Yennifer Medina serán las otras niñas que competirán en una justa en la que
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todos harán trampolín de tres metros y plataforma separados por sus respectivos grupos de edades.

JIT conoció que solo se permite un sincronizado por país y por eso se participará en el de plataforma con Anisley y
Mirielis como prueba de lo que pudiera llevarse a los Juegos Centroamericanos de Barranquilla 2018.

Entre hombres se competirá con Carlos Daniel Ramos, Luis Gustavo Cañabate, Laydel Domínguez, Christian
Yoan Morel y José Alfredo Quintana, este último actual campeón escolar de la categoría 14-15.

El grupo llega hoy a la urbe norteña y completará una semana de preparación antes de que comience la lid,
prevista hasta el 2 de octubre con un centenar de asistentes de ocho naciones.

«Será bueno aprovechar esa semana pues con las afectaciones del ciclón perdimos aquí unas cuantas jornadas
de preparación», comentó González, quien ratificó que desde agostó pasado se intensificó el trabajo con el grupo
escogido.
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